

Feierliche Ernennung der neuen Polizeimeisterinnen und Polizeimeister in Sachsen

28.02.2025

Im Rahmen einer feierlichen Ernennungsveranstaltung wurden in der Messehalle in Löbau die Polizeimeisteranwärterinnen und -anwärter offiziell zu Polizeimeisterinnen und -meistern ernannt.

Hochrangige Vertreter aus Politik und Polizei, darunter der sächsische Innenminister Armin Schuster, der Inspekteur der Sächsischen Polizei, Petric Kleine und der Landespolizeipräsident Jörg Kubiessa sowie der Rektor der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) Rothenburg waren anwesend und würdigten in ihren Ansprachen die Leistungen während der Ausbildungszeit und das erwartete Engagement der Nachwuchskräfte.



Außerdem erinnerte Armin Schuster an das ins Leben gerufene sächsische Leitbild und dessen gewünschte Wirkung nach Innen und Außen. Unter den stolzen Augen ihrer Familien und Freunde legten die frisch gebackenen und zu Recht glücklichen 322 Beamtinnen und Beamten ihren Dienst ab.



Mit Abschluss ihrer erfolgreichen Ausbildung treten nun die frisch ernannten Polizisten ihren Dienst in Dienststellen verstreut in ganz Sachsen an, wo sie bereits mit Hochspannung erwartet werden.

Der BDK Sachsen e.V. teilsponserte ausnahmsweise und aufgrund der angespannten sächsischen Haushaltssituation und auf Nachfrage des SMI die Veranstaltung, um den Berufsstart in einem würdigen und angemessenem Rahmen beginnen zu können.



Wir wünschen Euch allen einen erfolgreichen Start in Eure beruflichen Laufbahnen und sichern Euch dabei die bestmögliche Unterstützung und Begleitung zu.

Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK)
Euer Landesverband Sachsen e.V.